

Contre Sarkozy et les politiques anti-sociales :

Mobilisation !



Sarkozy et Royal sont qualifiés au second tour. Il est urgent de rejeter Sarkozy, un homme dangereux, raciste et ultra-sécuritaire, qui n'hésitera pas à ressortir son «kärcher» contre les jeunes et les salariés. Il existe une profonde volonté de se débarrasser de lui, et c'est pour cela que tant d'électeurs ont voté Royal. Le nombre élevé de grèves pendant cette campagne (Citroën, Airbus...), l'écho de la campagne d'Olivier Besancenot prouvent qu'il existe aussi une volonté de rompre avec la politique que nous connaissons depuis 30 ans.

Rejeter Sarkozy... et sa politique !

Sarkozy défend un projet de destruction de l'essentiel de nos acquis sociaux. Il s'agit d'un approfondissement de la politique qu'il a menée depuis 5 ans au gouvernement. Il a clairement annoncé qu'une fois élu, il ferait passer avant juillet la fin des régimes spéciaux de retraites, le service minimum (c'est-à-dire une grave limitation du droit de grève), et une nouvelle réforme de l'ordonnance de 1945 : cela signifie enfermer les mineurs de plus en plus systématiquement... Sarkozy annonce clairement la couleur, et l'ensemble du débat politique s'est encore décalé vers la droite dans cette campagne.

De son côté, Royal n'a pas hésité à faire de la surenchère nationaliste à propos de la Marseillaise et de l'« identité nationale ». Sur les salaires, aucune réelle augmentation. Elle va jusqu'à préconiser un encadrement militaire de la jeunesse... Et malgré

nos 3 mois de grève l'an dernier elle nous promet un CPE bis (le Contrat Première Chance).

Un très grand nombre de jeunes vont voter pour elle pour chasser Sarkozy, et certains ne voudront pas voter pour elle. Si elle veut avoir une chance de gagner leurs voix, il faudra qu'elle apporte des réponses aux questions sociales...

Préparons dès maintenant le troisième tour social !

Ce qui peut réellement changer la situation pour les jeunes et les travailleurs, c'est d'imposer des revendications aujourd'hui urgentes. Une allocation d'autonomie à hauteur du SMIC pour tous les jeunes, un emploi en CDI pour tous, avec un SMIC à 1500 euros net et une augmentation des salaires de 300 euros tout de suite, l'interdiction des licenciements, l'amnistie pour tous les jeunes réprimés dans les mouvements sociaux, la régularisation de tous les sans-papiers...

Quel que soit le gouvernement qui sortira des urnes, la mobilisation contre les politiques anti-sociales devra continuer. Nous ne stopperons ces attaques que nous subissons depuis des années que par une mobilisation de l'ensemble des jeunes et des travailleurs. C'est cette perspective que nous devons préparer dès maintenant. Comme contre le CPE, c'est la lutte qui paiera pour défendre nos droits !

Manifestation

Mardi 1er Mai, 14h30, M° République

- Je souhaite prendre contact avec les JCR-RED.
- Je souhaite m'abonner à RED, 10 euros pour 10 numéros (chèque à l'ordre de l'APEIJ)
- Je souhaite participer aux Rencontres Internationales de Jeunes

Nom : Prénom :
Adresse :
Lycée : Code postal : Ville :
Téléphone : Email :

À renvoyer à JCR-RED, 2 rue Richard Lenoir 93 100 Montreuil.

Jeunesses Communistes Révolutionnaires - www.jcr-red.org - www.besancenot2007.org